

Gérard Lepère et Dominique Ernst racontent le chemin de fer du Salève

SALÈVE

Gérard Lepère venait en vacances, quand il était petit, au Pas de l'Échelle. Toute sa vie, il a été fasciné par l'existence du chemin de fer à crémaillère qui montait au Salève. À partir de cartes postales, il avait même réalisé une maquette de celui-ci. Au fil des années, il a constitué une collection concernant tous ce qui touchait à ce chemin de fer. Fort de toute cette documentation, il avait depuis longtemps le projet d'écrire un grand livre sur le Salève et son chemin de fer. Dominique Ernst, qui n'en est pas à son coup d'essai sur l'histoire locale, lui a apporté son concours.

Ensemble, ils ont rédigé un ouvrage qui raconte le chemin de fer dans toute sa complexité. « Il a fallu beaucoup de travail pour structurer ce livre, précise Dominique Ernst. Il



Gérard Lepère et Dominique Ernst ont mis 4 ans à rédiger cet ouvrage.

est aussi bien destiné aux mordus du chemin de fer qu'aux passionnés d'histoire locale.

Édité par La Salévienne, le livre « Le Salève et son che-

min de fer à crémaillère » a été imprimé à 1 000 exemplaires. Il vient compléter une collection de livres sur l'histoire locale édités par l'asso-

ciation qui œuvre depuis plus de 30 ans à faire connaître l'histoire locale.